



РОССИЙСКИЙ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ
ЖУРНАЛ

ЭВОЛЮЦИЯ НОВОЙ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ



МЕТОДОЛОГИЯ, ТЕОРИЯ, ПРАКТИКА



ГОСУДАРСТВЕННОЕ И КОРПОРАТИВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ



МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА



ЭКОНОМИКА, НАУКА И ОБРАЗОВАНИЕ

6

2018

Учредитель:
ЗАО «ЭЖМЕДИА»
Издатель: АНО «Академия
менеджмента и бизнес-
администрирования»



Выходит с апреля 1958 г.
(до марта 1992 г.
издавался под названием
«Экономические науки»)
Выпускается шесть раз в год

 ИД «Экономическая газета»

ISSN 0130-9757

РОССИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

СОДЕРЖАНИЕ

Эволюция новой экономической системы

Финансовые и кредитные отношения

Глазьев С.Ю. О неприемлемости проекта «Основных направлений единой государственной денежно-кредитной политики на 2019 год и период 2020 и 2021 годов» Банка России (особое мнение члена Национального финансового совета) 3

Хозяйствование и научно-технологический прогресс

Винслав Ю.В. Минерально-сырьевой комплекс России: тренды технологической модернизации и основные принципы формирования инновационной системы 27

Экологическое измерение

Зворыкина Ю.В., Семенцов С.П. Национальный проект «Экология» как фактор формирования системы «зеленого финансирования» в России 61

Методология, теория, практика

Зембатов М.Р. Деньги будущего? (О криптовалютах и перспективах монетарной политики) 72

Мировая экономика

Ткачук С.П. Императивы и паллиативы экономической интеграции в рамках Большого евразийского партнерства 85

Научные сообщения. Форум

Митрович С. Перспективы применения бизнес-интеллекта в управлении хозяйственными организациями 105

События	III Всероссийское экономическое собрание	116
----------------	--	-----

Перечень материалов, опубликованных в 2018 г.		123
--	--	-----

C O N T E N T S

Evolution of a New Economic System

Financial and Credit Relations

Glaziev S.Yu. About unacceptability of the project of «Main directions of uniform state monetary policy for 2019 and period of 2020 and 2021» of the Bank of Russia (dissenting opinion of the member of National Financial Council)	3
--	---

Economy and Technological Progress

Vinslav Yu.B. Mineral resources complex of Russia: trends of technological modernization and basic principles of formation of innovative system	27
---	----

Environmental measurement

Zvorykina Ju.V., Sementsov S.P. National project «Ecology» as a factor of formation of «green financing» system in Russia	61
---	----

Methodology, Theory, Practice

Zembatov M.R. Money of the future? (About cryptocurrencies and monetary policy prospects)	72
--	----

World Economy

Tkachuk S.P. Imperatives and palliatives of economic integration within the framework of the Greater Eurasian partnership	85
---	----

Scientific Posts. Forum

Stanislav Mitrovic. Prospects for the use of business intelligence in the management of economic organizations	105
--	-----

Yuri Alexandrovich Petrov	113
---------------------------	-----

Events

III All-Russian Economic Meeting	116
----------------------------------	-----

List of materials published in 2018	123
--	------------